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日 質問順 頁

1 鶴 崎 敏 康 (30分） 1

2 熊 谷 裕 人 (20分） 2

3 小 森 谷 優 (15分） 3

4 神 田 義 行 (18分） 4

5 土 井 裕 之 (25分） 6

1 村 松 順 子 (10分） 7

2 神 坂 達 成 (12分） 7

3 中 島 隆 一 (25分） 7

4 稲 川 晴 彦 (25分） 9

5 江 原 大 輔 (25分） 10

6 浜 口 健 司 (15分） 11

7 吉 田 一 志 (10分） 11

8 松 下 壮 一 (13分） 12

9 久 保 美 樹 (17分） 12

10 伊 藤 仕 (15分） 13

11 西 山 幸 代 (15分） 15

12 原 田 健 太 (5分） 16

代　表　・　一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

6/17
（月）

6/18
（火）

6/19
（水）
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１番 鶴 崎 敏 康（３０分）

１ 市長選を終えて

 前回選挙と今回の選挙でのスタンスの違いは

 前回選挙における公約と今回での公約に違いはあるのか

 前回選挙からの４年間と、これから始まる４年間の市政についての政策に

違いはあるのか

 市長の選挙公約（前回および今回）から気になる点について

① 市民目線から見た行財政改革の根本問題について

② ＴＰＰ問題でも焦点があてられている＜農業＞について

③ 横浜市の「成功」を見た市民はどう思うか

④ 環境とかエコという視点から＜さいたま発電所＞という考えは

⑤ 市長にとって、市庁舎問題はどうとらえられているのか
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２番 熊 谷 裕 人（２０分）

１ 市長の政治姿勢について

 議会との関係について

 選挙公約の実現について

２ 市長のリーダーシップについて

 都市間競争を勝ち抜く決意について

 トップセールスの必要性について

 「チームさいたま」という考え方について

３ 子育て支援策について

 より良い子育て環境の整備について

４ さいたま市のブランド化について

 スポーツや文化芸術を活かし、ブランド化を図ることについて

５ 市民の健康を守る施策について

 社会保険大宮総合病院の移転存続について
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３番 小 森 谷 優（１５分）

１ 東日本の中枢都市構想の推進について

 構想実現の方途について

２ 日本一の安心減災都市づくりについて

 わがまち特例を活用した災害備蓄倉庫の整備推進について

３ 日本一の教育文化都市実現について

 学校施設の長寿命化改良事業の創設について

 スクールソーシャルワーカーの配置推進について

４ 事務の適正化と効率化の推進について

 公文書管理の適正化について

 少額契約事務の大胆な効率化と小規模事業者活用の推進について
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４番 神 田 義 行（１８分）

１ 市長の政治姿勢について

 市長選の結果を踏まえて、福祉、教育、医療等の充実について

 ① 増税・市民負担増の政策からの転換を図ることについて

 ② 政令指定都市の中で、福祉、医療、教育などの水準が最低クラスにあ

ることへの認識と水準引き上げのための取り組み

 認可保育所の緊急増設について

 ① 不承諾通知をなくすために、認可保育所の緊急増設と、待機児童の解

消の計画

  ② 保育の基準緩和と民間営利企業の参入について

 医療の充実について

  ① 救急医療体制の拡充の考え方、医療機関の誘致について

 全学年への少人数学級の段階的実施などについて

 国民健康保険税の引き下げについて

２ 公共工事設計労務単価の引き上げについて

 ４月１日以降の契約に新単価を適用する措置について

 公共工事で新単価の措置が行われるように、立ち入り調査などを実施す

ることについて

３ ＴＰＰ交渉参加反対と農業の振興策について

 ＴＰＰ交渉参加を直ちに撤回するように国に意見をあげることについて

 非関税障壁の撤廃による市民生活への影響について

 農業振興策を進めることに対する見解

４ 憲法改正についての見解

 憲法９条を変えることに対する市長の認識
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 憲法 96 条の憲法改正手続きの緩和についての見解
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５番 土 井 裕 之（２５分）

１ 市長の政治姿勢について

 この４年間の位置づけを総括的に伺う

 政策集を行政の中に反映する方法とスケジュールを伺う

２ 行財政改革について

 基本姿勢について

 ① ４年間、行革本部を直属に置き取り組んできたが、これからの４年間

の取り組みを伺う

 企画立案について

 ① 市内在住、在勤の方々の中に高い専門性や能力を備えた人が多数いる。

このような人たちに積極的に市政に参画してもらうことが必要と考える。

見解を伺う

 企業や各種法人、ＮＰＯなど民間の団体や組織による公共サービスのチ

ェック体制の強化が必要と考えるが見解を伺う

３ 経済・雇用について

 これからの４年間、経済政策をどう進めるか

 ノーマライゼーション条例の理念をふまえた雇用創出について

４ 子育て支援について

 保育園の待機児童対策について

 （仮称）子ども総合センターについて

５ 超高齢社会への対応について

 今後の推計について

 ① さいたま市における高齢化や介護需要などの将来推計について

 在宅介護、看護の量的確保について

６ 「さいたまトリエンナーレ」について
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 １番 村 松 順 子（１０分）

１ 公共施設駐車料金について

 公平な市民サービスが行われていないが対策は

２ 緑区大崎公園の遊具が廃止されたことについて

 市民からの再開の要望が強いが、これからの予定

 ２番 神 坂 達 成（１２分）

１ ノーマライゼーション社会の実現に向けて

 重症心身障害者や強度行動障害者の受け入れ態勢強化のための支援策と

レスパイトケア普及について

 障害者駐車スペースにおける合理的配慮へのコミットメントについて

２ 市民施設の在り方について

 さいたま市のレジャー・観光に資する大崎公園について

 市民の健康づくりと心身の保養を図る施設の在り方について

 ３番 中 島 隆 一（２５分）

１ まちづくりの方向性について

 さいたま市全体のまちづくりについて

 ① 市長選挙の結果を受けて、総合振興計画の見直しにどのように取り組

  むつもりか

 区ごとのまちづくりについて

 ① 区ごとのまちづくりの方向性を定める、区版振興計画を策定すべきで

  は
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 プロジェクトごとのまちづくりについて

  ① 中央区役所周辺（与野本町駅周辺）のまちづくりマスタープランの考

え方について

２ 公共施設のあり方について

 公共施設マネジメント方針の見直しについて

 ① 時期、考え方等について

 市長選挙でアンケートに「区の特性、役割分担を考慮して区の特色に応

じた施設を整備したい。」とあるが、この回答の意味するところについて

 公民館の建て替えについて

 今後、公民館や児童館等の建て替え時に小学校との複合施設化を進める 

考えについて

 大戸公民館の老朽化について

 与野中央公園の早期完成に向けた取り組みについて

 旧クリーンセンター与野について

３ 生活保護行政について

 国の法律改正について

 九都県市首脳会議での、さいたま市からの提案について

 さいたま市の現状について

 不正受給の実態把握について

 職員の取り組みについて

 期限付き任用職員配置による職員体制の充実について

４ アートストリートについて

 市民生活委員会での取り組みについての感想
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 平成 23 年 12 月に「さいたま市文化芸術都市創造条例」を制定したが、

その後の取り組みについて

５ 埼玉県・さいたま市企画調整協議会の行方について

６ 「空き家条例」成立後の対応について

 課税の問題について

 防犯上の問題について

 人口構造の変化による空き家の増大について

７ 予算要求について

 市民の交流につながるにぎわい創出に関する予算について

 ４番 稲 川 晴 彦（２５分）

１ 地域経済活性化のために、新成長戦略が今必要と考えるが、今後の民営化

方針についての考え方や見直しについて

 民間活力を活かしたインフラ整備や官民連携についての今後の考え方に

ついて

 安定的なインフラ投資を確保するために、水道事業の民間委託について

どう考えていくのか

 図書館の新しい運営形態と時代に対応した計画について

２ 国の緊急経済対策における地域の元気臨時交付金の箇所付けの状況につい

 て

 暮らしの安心・地域の活性化分野における都市局・建設局担当の事業計

画の進捗状況について

 スマイルロード・暮らしの道路等を早期に発注するための現状の進捗状

況について



10 

３ 今後の地域福祉のあり方と対応策について

 公的福祉と地域福祉の連携・役割・機能分担について

 地域社会福祉協議会の事業との関連性について

４ ＰＣＢ廃棄物対策の状況について

 ＰＣＢ特別措置法の現状運用と保管場所の再確認について

５ 本市における知的財産戦略について

 本市における知的財産戦略の方針について

 自治体内部の今後の知的財産戦略について

 ５番 江 原 大 輔（２５分）

１ 待機児童対策について

 子ども子育て関連３法に向けて放課後児童クラブの待機児童対策

 既存施設の有効活用について

２ 岩槻区国土強靭化計画

 県道２号線いわつき橋の強靭化について 

 国道 122 号平林寺―加倉間の立体化整備について

３ 岩槻区のまちづくりについて

 東岩槻―慈恩寺の冠水・水害対策について

 グラウンドゴルフ振興のまちづくりについて

 区役所跡地を中心とした賑わい創出のためのまちづくりについて

４ 岩槻駅舎改修事業早期実現に向けて

 駅舎改修事業の状況と早期実現に向けた対策

 市民参加型の事業展開について
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 ６番 浜 口 健 司（１５分）

１ さいたま市のブランディングについて

 市長選公約の「さいたＭＩＣＥ」について

 シティセールス推進課の可能性について

２ 首都直下地震を見越した市の防災対策について

 被災地との災害協定の是非について

 地震時の高層マンションの危機管理について

 防災ヘリコプターの必要性について

３ 公園不足にどう対応していくのか

 公園の不足に対しての見解

 沼影県職員住宅跡地の利用について

 ７番 吉 田 一 志（１０分）

１ 風疹の感染防止策について

 予防接種費用の助成について

 感染予防対策の啓発について

２ 本市の高齢者施策について

 地域包括支援センターの機能強化について

 支え合いのネットワークづくりについて

 高齢者の移動支援について
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 ８番 松 下 壮 一（１３分）

１ さいたま市の待機児童解消への取り組みについて

 国の待機児童解消加速化プランを踏まえた、今年度以降におけるさいた

ま市の方針と取り組みについて

 認可保育所の整備推進のための取り組みについて

 多様な保育サービス拡充への取り組みについて

 利用者支援のための専任職員（いわゆる「保育コンシェルジュ」）の配置

について

２ さいたま市の介護行政について

 ３年ごとの介護制度改定に伴って介護事業者が新しく書類を作成する際

のさいたま市の対応のあり方について

 ９番 久 保 美 樹（１７分）

１ さいたま市立知的障害特別支援学校の設立を求める

 知的障害特別支援学校の大規模・過密化について

 知的障害児の遠距離通学について

 市立知的障害特別支援学校の設立について

２ さいたま市の福祉施設について

 福祉分野への株式会社参入について

 ① 障害者支援施設の指定取り消しに伴う市の対応について

 ② 原因と再発防止策について

 ③ 株式会社の福祉施設参入について
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 民間の福祉施設の建設について

 ① 近隣住民とのトラブルの解決について

 ② 市の指導監督責任について

３ 放射能汚染対策の充実について

 原発ゼロと再稼働・輸出について

 放射能汚染対策の拡充を求める

 ① 市が実施してきた放射能汚染対策の継続について

 ② 学校の土壌検査の充実とスプリンクラーの全校設置について

 ③ 母乳および児童・幼児の尿検査について

 ④ 放射線等対策専門委員会について

４ 市民の健康を守るために

 国保人間ドックについて

 精神障害者医療費助成について

 風疹予防接種の助成について

１０番 伊 藤 仕（１５分）

１ 選ばれる都市の実現

 ＪＲ東日本、高崎線、宇都宮線、東京駅乗り入れについて

 本市の計画等について

 本市の取り組みについて
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２ 職員配置について

 技能職員の総数について

 適材配置について

 任用の変更について

 行政上の職務について

３ 震災時について

 発災時の避難所の開設

 帰宅困難者対策について

 避難所運営について

４ 中山道改修について

 整備、改修の基準について

 中山道以北の整備の経過について

 今後の方針について

５ 中学生、高校生の自転車教室について

 通学、部活動等の事故の件数について

 自転車の利用頻度について

 本市の取り組みについて

６ さいたまクリテリウムｂｙツール・ド・フランスの成功へ向けて

 全庁的な取り組みについて
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 １１番 西 山 幸 代（１５分）

１ 地域包括支援センターについて

 委託費について

 運営方針について

 介護認定について

 今後の地域包括支援センターについて

２ 自転車を効果的に活用したまちづくりについて

 自転車ネットワーク基本構想に関わる背景、現状、内容について

 自転車ネットワーク基本構想検討会の状況について

 今後の方向性について

３ 放課後児童クラブについて

 運営について

 質の向上を図るために

４ 教育相談体制について

 教育相談体制について

５ 大宮のまちづくりについて

 現況及び今後のスケジュールについて

６ 「原発事故子ども・被災者支援法」について

 「原発事故子ども・被災者支援法」の早期実現について
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１２番 原 田 健 太（５分）

１ さいたま市のまちづくりについて

 区域区分の移譲と鴻沼川流域のまちづくりについて

２ さいたま市の教育について

 現状について

 今後について


